

Cercle CONDORCET

Aix-en-Provence

<http://cerclecondorcetaixenprovence.fr>
cerclecondorcetaix@free.fr



COMMUNIQUE DU CERCLE CONDORCET

« CAMPAGNE ELECTORALE JUIN-JUILLET 2024 »

Du fait de la situation exceptionnelle dans laquelle nous nous trouvons, nous, membres du Cercle Condorcet d'Aix-en-Provence, estimons indispensable de réaffirmer notre combat pour les valeurs républicaines de liberté, égalité, fraternité, pour la défense de la laïcité et de la démocratie, ainsi que pour un investissement fort pour la transition écologique.

En France, comme souvent, les élections européennes servent de défouloir pour sanctionner le gouvernement en place. Ce phénomène a pris en 2024 une ampleur considérable, mettant le Rassemblement National en tête des suffrages aux élections européennes. Mais il faut bien reconnaître tout de même que de nombreux signes avant-coureurs l'annonçaient depuis plusieurs semaines !

La dissolution de l'Assemblée Nationale et la mise en place d'élections législatives dans un temps record (trois semaines seulement) nous sont imposées et nous nous devons de réagir par rapport au péril représenté par le risque d'une prise de pouvoir par l'extrême droite.

Nous ne pouvons pas ignorer les raisons du succès de l'extrême droite. Les faiblesses de la Gauche et aussi de la Droite Républicaine résident surtout dans le fait qu'elles ont été trop éloignées des préoccupations des Français, et ont laissé se développer le capitalisme financier mondialisé et les méfaits du néolibéralisme.

**Nous appelons donc tous les citoyens
à voter contre l'extrême droite.**